Herausgeber und verantw. Redakteur: Karl H o n a y

Wien, am Samstag, den 14. April 1928

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat auf Antrag des amtsführenden Stadtrates Richter beschlossen, im Zuge der Ausgestaltung der
Wiener elektrischen Strassenbeleuchtung auf der Wieden in der Paulanergasse, Schikanedergasse, Mühlgasse und Neumanngasse und in Währing
in der Weimarerstrasse, in der Sternwartestrasse und in der Hochschulstrasse die elektrische Beleuchtung einzuführen.

Die Qualifikationen des Wohnungsamtes. Im Neuen Wiener Tagblatt vom

1. April befinden sich im kleinen Anzeiger Einschaltungen, in denen Qualifikationen des Wohnungsamtes der Stadt Wien zu kaufen gesucht werden.
Die Gemeindeverwaltung macht darauf aufmerksam, dass mit einer gekauften Qualifikation niemals die Vermietung einer Wohnung möglich ist.
Vor der Vermietung einer Wohnung in einem städtischen Gebäude werden amtlich genaue Erhebungen über den Wohnbedarf vorgenommen. Selbstverständlich geschieht dies auch bei jenen Personen, die eine bevorzugte Qualifikation des Wohnungsamtes aus den früheren Jahren besitzen. Es ist also der Käufer der Qualifikation auf jedenfall der Betrogene, worauf die Gemeindeverwaltung aufmerksam macht.

Sitzungen im Rathaus. In der kommenden Woche tagt am Dienstag um zehn Uhr vormittagsder Wiener Stadtsenat. Der Wiener Landtag wurde für Freitag um 16 Uhr einberufen. Anschliessend an die Sitzung des Wiener Landtages wird der Wiener Gemeinderat zusammentreten.

-,-,-,-,-,-,-

Internationaler Stenographenkongress in Budapest. Vom 1. bis 6. September dieses Jahres findet in Budapest ein internationaler Stenographenkongress statt, zu dem das Kongressbüro, an dessen Spitze Rechtsanwalt Dr. Ernö Muraniy steht, ausserordentlich umfassende Vorbereitungen trifft um das Programm zu einem in jeder Hinsicht interessanten zu gestalten. An die wissenschaftlichen Arbeiten schliesst sich eine Besichtigung des Stenographenmuseums in Szeged an. Das Kongressbüro ist bemüht, den Kongressteilnehmern Reisebegünstigungen und ein billiges Unterkommen zu sichern. Um dies zu ermöglichen, sind Anmeldungen an den Vorsitzenden des Oesterreichischen Verbindungsausschusses für den Internationalen ehestens Stenographenkongress Direktionsrat Hirt, I., Ebendorferstrasse 1, zu richten.

Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum in Wien. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in Wien in der Volkshalle des Neuen Rathauses spricht morgen um 10 Uhr vormittags Dr. Mars über Arbeitsrationalisierung und Betriebswirtschaft.

-,-,-,-,-,-,-

Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamt Neubau. Die Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamte Neubau finden im Mai am 2., 9.,16.,23.und 30 Mai im Büro des Bezirksvorstehers um 10.30 Uhr vormittags statt.

----------

Bezirksvertretung Neubau. Die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Neubau findet am Donnerstag, den 19. April um 18 Uhr im Sitzungssaale des Amtshauses Neubau statt.

-,-,-,-,-,-,